
A finales del 2019 comencé a tener varios

problemas de salud y me descubrieron un quiste

en la tiroides después de eso pase una temporada

muy difícil de ansiedad y luego llegó la pandemia y

mi salud no parecía mejorar mucho. El 2020 me la

pase haciendo muchos estudios y la ansiedad

parecía ser parte de mi vida. Hasta que un día mi

doctora me dijo que ella veía que la raíz era la

ansiedad pero que no había ninguna medicina para

quitarla solo tratar los síntomas, fue entonces

donde dije : “Basta, yo soy hija de Dios no tengo

porque vivir de esta manera”.

Por ese tiempo que me invitaron a conectarme a

Mujeres de la palabra así que comencé a escuchar

a nuestra directora Angélica del Castillo cada 15

días

¡Damos Gracias a Dios por la
Sanidad!
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  conectándonos vía zoom y decidí llenarme de la

Palabra de Dios, aparte de mi devocional diario,

cuando me sentía mal, escuchaba sus podcasts,

también escuchaba las predicaciones del doctor

Felipe del Castillo y comencé a llenarme de fe,

incluso había veces que justo cuando tocaba

Mujeres de la palabra a esa hora comenzaba a

tener crisis de migrañas pero aún así me conectaba

solo para escuchar y eso sentía que animaba mi

espíritu.

 

Agradezco a Dios por mis pastores Felipe y Angelica

del Castillo que fueron durante esa temporada

ayuda a través de su ministerio. Hoy soy libre de la

ansiedad y el quiste de la tiroides desapareció.


